



POUR ILLUSTRER L'ARTICLE DE CE MOIS, UN REFLET DE NOTRE COMMUNAUTÉ HAUT EN COULEURS!

EN ACTUALITÉ

› Le Conseil de ville accueille la conseillère nouvellement élue, **Heidi Ektvedt**, assermentée le 7 juin



› **Spyros Priniotakis** fête ses 90 ans avec aplomb et danse avec ses amis et sa famille

› Un grand merci à **Guido Socher** pour son excellente initiative à numériser le livre de Baie-D'Urfé, écrit par l'ancien

maire de Baie-D'Urfé, Thomas Lee intitulé « *A History of the Town of Baie D'Urfé* ». Consultez-le sur notre site Internet!



NOUVELLE BIBLIOTHÈQUE MINIATURE AU PARC PICARDY

› La première bibliothèque miniature aux allures de la Grange rouge « **Prenez un livre, déposez un livre** » fait son entrée au parc Picardy, grâce à la bibliothèque de Baie-D'Urfé.



FESTIVAL DE BAIE-D'URFÉ 2019

› Quelques clichés du *Festival de Baie-D'Urfé 2019* qui nous confirme que la Ville regorgent d'enfants!



UN AUTRE EXTRAORDINAIRE WEEKEND DU FESTIVAL DE BAIE-D'URFÉ...

› Félicitations et mes remerciements les plus sincères à **Betsy Benoit Williamson**, de l'Association des résidents de Baie-D'Urfé, ainsi qu'à tous les **bénévoles** et **commanditaires** qui ont contribué à ce succès!





Communiqué du Conseil

Lynda Phelps



Herb Pidcock n'est peut-être pas connu des citoyens de la nouvelle génération mais il a été, depuis 1970, un citoyen bénévole engagé

dans notre communauté en débutant, comme plusieurs d'entre-nous, par le *Whiteside-Taylor Parent Participation*. Il nous résume dans ses mots « nous avons vite appris que le mot participation n'était pas vide de sens ».

Il faisait partie du *Club de curling de Baie-D'Urfé* où déjà, les membres étaient encouragés à aider bénévolement le service de restauration.

À la paroisse *St. Georges*, Herb a participé à des collectes de fonds pour les foires estivales et à l'événement du *Club des Couples* avec son mémorable « punch fruité d'enfer » (il doit y avoir une belle anecdote à ce sujet!).

Ingénieur chimiste, il a débuté sa carrière en travaillant au Royaume-Uni dans l'industrie des pâtes et papiers. Son travail consistait principalement à concevoir et ériger des usines en Europe. En 1965, l'entreprise offrit à sa famille de s'établir à Montréal. Ils décidèrent alors de vendre leur maison familiale sur la côte sud de l'Angleterre et d'acheter une petite maison sur un grand terrain à Montréal. Ainsi, Baie-D'Urfé deviendra leur nouvelle terre d'accueil.

Herb a aussi été élu avec succès en tant que conseiller municipal durant deux mandats. Un des projets phare de ces mandats était de construire un pavillon de musique au *Centre communautaire Fritz*. Pendant 10 ans, Michael Dawson s'est porté volontaire pour entreprendre la programmation des *Concerts d'été*. Il a par la suite passé le flambeau à Herb qui en assumé la responsabilité pendant 17 années consécutives.

Aujourd'hui encore, Herb siège comme président sur le Conseil d'administration de la bibliothèque et celui du comité des livres.

Pour reprendre ses mots, « Je me sens si chanceux de vivre dans une municipalité où les volontaires peuvent organiser toutes ces activités intéressantes qui nous permettent de rester engagés dans la communauté. Je pense que c'est plus sain, contrairement à d'autres endroits où on a recours qu'à des professionnels ». Et Herb est un citoyen bien en santé.

Notre élection partielle est maintenant derrière nous. Cinq candidats se sont présentés pour occuper le rôle de conseiller municipal avec un taux de participation des électeurs de 26 % (la participation moyenne par élection étant normalement de 5 % à 10 %). Ces deux faits sont une bonne indication de l'engagement de notre communauté pour la vie municipale. Bravo à chacun des candidats(es) qui ont pris cet événement à coeur, ont présenté leurs objectifs et ont parcouru plusieurs kilomètres pour faire du porte-à-porte et serrer le plus de mains possible.

Depuis, la plupart d'entre vous savent que madame **Heidi Ektvedt** est maintenant la plus récente membre de notre conseil. Bien que l'opinion d'un ou d'une conseillère dans la revue *Entre Nous* ne soit pas toujours représentative de tous les membres du conseil, je sais que Heidi sera bien accueillie par tous et que nous travaillerons avec elle pour la mettre à jour sur tous nos dossiers. Nous sommes heureux d'avoir une nouvelle épaupe à la roue.

Une des questions qui a été posée lors de la soirée « *Rencontrez vos candidats* » était de savoir si le Conseil envisageait de rénover l'Hôtel de ville dans le cadre de ce mandat. La réponse est donc oui. L'étude de faisabilité a été faite. Nous voulions nous assurer que la vieille maison était toujours en bon état. Bien qu'il y ait beaucoup de travaux à y faire, la structure comme telle est récupérable. Il y aura entre autres des améliorations significatives à y apporter afin de répondre aux normes d'aujourd'hui. Une rallonge est par ailleurs prévue pour répondre à une croissance du nombre d'employés. Une fois que nous aurons atteint les étapes finales, qui auront probablement lieu en 2020, le public sera consulté avant le début des travaux.

En ce qui concerne le mur anti-bruit, le projet respecte son échéancier. Nous prévoyons débiter les travaux dès septembre si la volonté des dieux de la construction nous soutient et ils seront terminés d'ici la fin de l'année. Là encore, il y aura présentation aux citoyens avant le début des travaux.

Les opinions exprimées dans cette chronique sont celles de l'auteure et ne reflètent pas nécessairement celles de l'ensemble du Conseil municipal.



Chronique environnementale



HERBE À POUX – HERBE À PUCES SAISON DES ALLERGIES

Ces deux types de mauvaises herbes peuvent nous occasionner bien des malaises!

HERBE À POUX

L'herbe à poux est une mauvaise herbe très répandue, surtout sur le bord des routes, des trottoirs et dans les endroits où le sol a été perturbé.



Si vous êtes allergique au pollen de l'herbe à poux, l'arracher est encore le meilleur moyen de réduire les symptômes provoqués par son pollen. Ne craignez rien, cette plante est inoffensive pour la peau. **L'idéal est de l'arracher juste avant la floraison, qui débute à la mi-août**, avant que les millions de microparticules de pollen ne s'échappent. Son pollen cause des allergies à un Québécois sur six.

HERBE À PUCE

L'herbe à puce est une plante vivace qui peut provoquer une réaction de type allergique cutanée au contact de la sève de la plante qui contient de l'urushiol.

Le meilleur moyen d'éviter l'herbe à puce, c'est de savoir la reconnaître!

Il faut s'en méfier, car elle peut adopter diverses formes :

buissonnante, rampante ou grimpante.



HEIDI EKTVEDT

Mes remerciements les plus sincères aux nombreux résidents qui m'ont ouvert leurs portes durant ma campagne électorale. J'ai été ravie de rencontrer de nombreux citoyens passionnés qui ont gentiment pris le temps de partager leurs réflexions sur notre belle communauté. Bien que j'ai déjà rencontré plusieurs personnes, j'ai hâte de faire la connaissance de tous ceux qu'il me reste à voir.

À la suite de l'élection partielle, j'ai reçu de nombreux appels téléphoniques et des messages électroniques touchants. Dans le plus pur style de Baie-D'Urfé, qu'elle ne fut pas notre surprise de recevoir à la maison la délicate attention d'une livraison spéciale de biscuits faits maison, laissant mes enfants émerveillés par l'esprit de notre communauté.

J'ai reçu un accueil chaleureux auprès du personnel de l'Administration lorsque j'ai fait la rencontre d'une grande majorité des employés de la Ville. Un merci tout particulier à Carole Dumoulin, Lucille Angers et Cassandra Comin Bergonzi qui ont su anticiper les besoins d'un nouveau membre du Conseil.

Aussitôt assermentée et avec le soutien des membres du conseil et de la mairesse Tutino, je me suis plongée très vite dans mes responsabilités. Ils m'ont offert leurs temps afin de me mettre au parfum des projets avant ma première séance du Conseil qui avait lieu deux jours plus tard.

Les prochaines étapes comprendront une discussion avec le Conseil concernant l'attribution des portefeuilles. J'ai hâte d'informer nos résidents à ce sujet.





BULLETIN MUNICIPAL DE L'HÔTEL DE VILLE

Quoi de neuf!



Coordination : Valérie Fortin | Directrice des Communications



RAPPEL : LES ARTICLES REMBOURRÉS (matelas, sommiers, divans, chaises coussinées, etc.)
NE VONT PAS dans la collecte des encombrants, mais plutôt aux ordures ménagères.

› PROCHAINE CUEILLETTE DES ENCOMBRANTS : **8 JUILLET**

LA FÊTE DU CANADA



L'hôtel de ville et le bâtiment des Travaux publics seront tous deux **FERMÉS** le lundi 1^{er} juillet pour la Fête du Canada.

SHAKESPEARE IN THE PARK

Théâtre d'été en famille présente

Measure for Measure

par le Repercussion Theater

Le jeudi 11 juillet à 19 h

au parc Fritz

(apportez votre chaise)

En cas de pluie, la pièce sera présentée à la **GRANGE ROUGE**.

MEASURE FOR MEASURE



CONSEIL JEUNESSE



PROCHAINES RÉUNIONS :

› Les 2 et 30 juillet

› Lundi 19 août

Au Centre communautaire Fritz

CONCERTS D'ÉTÉ - JUILLET



La programmation se poursuit avec :



▶ Le **Lakeshore Concert Band**
Jeudi le 4 juillet à 19h30

▶ Ariana Nasr & Curtis Thorpe
Jeudi le 18 juillet à 19h30

▶ Le **One Love Project**
Jeudi le 25 juillet à 19h30

Au pavillon de musique du *parc commémoratif Fritz* ou à la *Grange rouge* en cas de pluie. **N'oubliez pas d'apporter votre chaise!**

CYCLISTES, RÉFLÉCHISSEZ!

La frénésie du vélo revient avec le retour de la saison estivale.

Qu'il soit récréatif ou utilitaire, l'engouement pour le vélo est devenu si populaire qu'il importe de redoubler de prudence principalement sur les artères passantes. Comme nos rues ne sont pas des pistes de courses, il convient de **respecter le code de la route** et de vous faire voir en tout temps par les automobilistes, surtout si vous êtes en compagnie d'un enfant. En ajoutant des **réflecteurs** ou des **lumières** à votre bicyclette ou en portant des vêtements de vélo très souvent munis de **rubans réfléchissants**, on peut éviter de graves accidents, voir même sauver des vies! Bien qu'il ne soit pas encore obligatoire au Québec, il a été prouvé que le port du **casque correctement ajusté**, peut à lui seul réduire de 85 % le risque de traumatisme crânien et cérébral grave. N'oubliez jamais, les lois s'adressent autant aux automobilistes qu'aux cyclistes!

Apprenez à partager la route et bonne saison de vélo!



INSCRIPTION AUX ALERTES COMMUNAUTAIRES - SOYEZ PRÉVOYANT!



Nous rappelons à notre population l'importance de s'inscrire aux alertes communautaires en situation d'urgence. Le formulaire d'inscription est disponible sur la page d'accueil du site Internet de la Ville.